



IC

Pièces

11 Pièces

Superficie

350 m²

Référence

25121098

Prix

399 000 €

Payzac

Maison à vendre (07230)

SUD ARDÈCHE - 07260 PAYZAC – Située à 15 minutes de LES VANS, maison ancienne de village en pierres avec magnanerie. Cette bastide profite d'une vue exceptionnelle sur la vallée et sa rivière. La propriété dispose d'une grande terrasse orientée plein sud d'environ 35m² avec un accès à la cour intérieure encadrée de voûtes en pierres, lui conférant un charme incomparable. Accessible par deux entrées différentes, l'habitation est élevée sur 3 niveaux, elle offre un intérieur raffiné et de nombreuses prestations : terrasse tropézienne, 3 suites avec salles d'eau, et une pièce maîtresse : une ...

South ardeche - 07260 payzac – located 15 minutes from les vans, this old stone village house with a silkworm farm boasts exceptional views of the valley and its river. The property features a large south-facing terrace of approximately 35m² with access to the interior courtyard framed by stone vaults, giving it incomparable charm. Accessible via two separate entrances, the house is spread over three levels and offers a refined interior and numerous amenities: a rooftop terrace, three suites with bathrooms, and a centerpiece: a 66m² silkworm farm converted into a living room with exposed ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

